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INSS

Fila para 
aposentadoria 
vai até março 
de 2008

Quem procurou a 
agência do INSS de Len
çóis Paulista ontem para 
entrar com pedido de apo
sentadoria conseguiu vaga 
para o dia 19 de março de 
2008. Segundo o chefe da 
agência do INSS em Len
çóis, Carlos Roberto de 
Oliveira, a fila maior diz 
respeito à aposentadoria. 
Nos outros casos, o agen- 
damento não passa de 10 
dias. Por causa da demora 
no atendimento, a Previ
dência Social alterou algu
mas normas que deveriam 
ter entrado em vigor até 
hoje. Mas, segundo Olivei
ra, as novas determinações 
não mudam em nada o 
atendimento que já vem 
sendo feito. O gerente exe
cutivo do INSS da regional 
de Bauru, Josué Lopes Mo
reira, diz que faltam fun
cionários capacitados para 
o atendimento. A deman
da de serviços, segundo 
ele, é três vezes maior que 
o número de funcionários. 
O chefe da agência de Len
çóis diz que tem apenas 
três funcionários capacita
dos para atendimento em 
geral. ►► Página A6
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Vereadores aprovam doação de lotes no Primavera

Marise inicia 
obras do teatro
Equipes da prefeitura de Lençóis Paulista começam obras 

do teatro municipal, na área da antiga Sidelpa; espaço deve 

estar pronto até final de 2008 e está orçado em R$ 1 milhão

Os lençoenses podem dizer 
que a contagem regressiva para 
a construção do teatro munici
pal de Lençóis Paulista já come
çou. A obra tem previsão de ser 
entregue à população até o fi
nal de 2008. Ontem, operários 
trabalhavam na retirada das te
lhas de concreto das estruturas 
da antiga Sidelpa. "É uma obra 
que vamos fazendo por partes. 
Até o final dessa semana, va
mos tirar as telhas e deixar só a 
estrutura", explica o diretor de

Obras, Antonio Silveira Corrêa. 
Terminada essa fase, o próximo 
passo é fazer a terraplenagem 
do terreno e a fundação do no
vo prédio. Ainda nas próximas 
semanas, as equipes da prefei
tura devem preparar o local em 
que futuramente será erguido 
o palco. Segundo a diretora de 
Educação e Cultura, Izabel Cris
tina Campanari Lorenzetti, essa 
fase de lapidação do terreno se
rá feita com recursos próprios. 
O prefeito José Antonio Marise

A Câmara de Vereadores fez 
sua parte e aprovou na segun
da-feira o projeto de lei que au
toriza o prefeito José Antonio

Marise (PSDB) a doar os 397 
lotes para os proprietários de 
imóveis no Jardim Primavera. 
Foram duas décadas entre o iní-

cio do projeto de autoconstru- 
ção da casa própria e a lei que 
autoriza a posse do imóvel e 
das benfeitorias. ►► Página A3

(PSDB) reservou investimentos 
de R$ 300 mil no orçamento 
de 2007, dinheiro que deve ser 
gasto ao longo deste ano. "Fo
ra as doações que nós vamos 
buscar. Com esses recursos, os 
primeiros serviços já vão sendo 
feitos", explica Izabel Cristina. 
O projeto completo tem custo 
previsto de R$ 1 milhão. Das 
empresas Zilor vieram R$ 60 
mil, dinheiro liberado em abril 
e aplicado na documentação 
do projeto. ►► Página A5

DIA DO DESAFIO
As cidades da região onde circula 
o jornal O ECO estão otimistas em 
relação ao Dia do Desafio, dispu
tado ontem. Em geral, a adesão 
da comunidade foi grande, prin
cipalmente nas escolas, empresas 
e unidades do poder público. Até 
o fechamento desta edição, mais 
de 30 mil pessoas em Lençóis 
Paulista, Macatuba, Areiópolis, 
Borebi e Piratininga haviam noti
ficado sua participação. Por volta 
das 17 horas de ontem, as pre
feituras da região forneceram à 
equipe de reportagem de O ECO, 
números parciais sobre a disputa. 
Apenas Agudos não forneceu re
sultados. O prazo para computar 
os dados terminaria às 21h. Para 
participar, bastava fazer 15 minu
tos de atividade física e registrar a 
participação. ►► Página A2

Divulgação

M A C A T U B A

Festa do Padroeiro 
começa amanhã

Começa amanhã, 1° de ju
nho, a programação religio
sa da Festa do Padroeiro em 
Macatuba com a trezena de 
Santo Antonio, na igreja ma
triz. As missas são diárias às 
19h30, do dia 1° ao dia 5 de 
junho, e às 19h do dia 6 ao 
dia 13 de junho. O município 
completa 107 anos no dia 13, 
data em que se comemora o 
dia do santo. A quermesse 
começa no dia 6 de junho e 
a agenda tem ainda shows 
com William e Maicon, Gru
po Resistência e Erick e Éder. 
Em Lençóis Paulista e Agu
dos, Santo Antonio também 
será festejado com missas e 
quermesses. ►► Página A7

As Apaes de Lençóis Paulista, Macatuba e Agudos fizeram bonito no 11° Festival Nossa Arte, em etapa 
realizada em Bauru, na terça-feira 19, e voltaram para casa trazendo troféus na bagagem. Os premia
dos vão disputar a próxima etapa, que acontece nos dias 14 e 15 de junho, em Cravinhos. A final 
nacional será em agosto, no Beto Carrero World, em Santa Catarina. Os alunos da Apae de Agudos 
participaram nas modalidades artes visuais e artesanato e voltaram para casa com três troféus. Na foto, 
Marco Antonio Nassula, Carmem Travain San Antonio e Richard Wellington Pimenta. ►► Página A3
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Preso suposto  
ladrão de 
autom óveis

►► Página A5
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Comunidades em movimento
Região registra b oa  participação na edição 2007 do D ia do D esafio; resultados devem  ser o ficia lizad os hoje

Cristiano  Guirado

As cidades da região onde 
circula o jornal O ECO estão 
otimistas em relação ao Dia do 
Desafio. Em geral, a adesão da 
comunidade foi grande, prin
cipalmente nas escolas, empre
sas e unidades do poder pú
blico. Até o fechamento desta 
edição, mais de 30 mil pessoas 
nas seis cidades haviam noti
ficado sua participação. Por 
volta das 17 horas de ontem, 
as prefeituras da região forne
ceram à equipe de reportagem 
de O ECO, números parciais 
sobre a disputa. Apenas Agu
dos não forneceu resultados. 
O prazo para computar os da
dos terminaria às 21h.

A criatividade foi um dos 
principais fatores para garan
tir o bom desempenho. Por 
exemplo, a escola Paulo Zillo, 
em Lençóis Paulista, organi
zou um circuito de seis provas 
diferentes -  queima, vôlei, vô
lei de lençol, corrida do copo, 
tênis de mesa e videokê -  que 
prenderam a atenção dos alu
nos nos dois períodos de aula. 
A movimentação foi um suces
so, segundo a coordenadora da 
escola, Elaine Aparecida Da
niel. "Os alunos estão adoran
do. É uma atividade diferente, 
que serve como recreação e es
tímulos para a prática de ativi
dades físicas", afirmou.

Lençóis Paulista não vai 
conseguir a meta de aum en
tar sua participação em 10% 
em relação aos números ob
tidos no ano passado, con
forme foi anunciado pelo di
retor de Esportes, José Lenci 
Neto, no início da semana. 
Na disputa com Maravatio, 
do México, a cidade havia 
movimentado cerca de 10 mil 
pessoas até o final da tarde. 
"Hoje de m anhã fez muito 
frio e acabou desanimando 
um pouco o pessoal. Mas va
mos ver se conseguimos che
gar aos 20 mil até a noite", 
afirmou. No ano passado, a 
cidade movimentou pouco 
mais de 19 mil pessoas.

No mesmo horário, às 17 
horas, Macatuba -  que disputa 
com Marowijne, no Suriname 
-  havia movimentado mais 
gente, também apostando no 
movimento de escolas, empre
sas e estabelecimentos. A cida
de havia conseguido registrar 
mais de 11 mil participações 
até o final da tarde, mais ou 
menos os mesmos números 
obtidos no ano passado.

Piratininga enfrenta Que- 
rendaro, no México, e talvez re
gistre a melhor participação en
tre as seis cidades onde o jornal 
O ECO circula. A cidade não 
forneceu parcial, mas segundo 
o diretor de Esportes, César Au
gusto Capossoli, a previsão era

Jomal O Eco

Na Apae de Macatuba, os alunos aproveitaram a manhã fria de ontem para dançar e esquentar o corpo no dia do desafio

de que o município conseguis
se movimentar algo em torno 
de 8 mil pessoas até às 21 horas. 
"Fizemos várias ações e mobili
zamos os estabelecimentos e 
empresas. Estamos confiantes 
em uma boa participação", 
afirmou. A última participação 
de Piratininga no evento foi em

Femdanda Benedetti

2004, quando conseguiu movi
mentar cerca de 9,5 mil pesso
as, 90% de sua população.

Areiópolis é outra cidade 
que apostou na movimenta
ção dos estudantes. Até as 17h 
de ontem, a cidade havia regis
trado a participação de apro
ximadamente 4,6 mil pessoas

para vencer a disputa contra 
Roque, na Argentina. No ano 
passado, a cidade movimen
tou cerca de 5,5 mil pessoas.

Com adesão de sua popula
ção às atividades de caminha
da, partidas esportivas e pas
seios ciclísticos, Borebi espera 
vencer a cidade argentina de

Canadon Seco. Até o final da 
tarde de ontem, o município 
havia registrado a participação 
de cerca de 900 pessoas. No 
ano passado, Borebi registrou 
a participação de 946 pessoas.

A diretoria de Esportes de 
Agudos disse que só fornece 
os dados hoje.

Divulgação

Na escola Dr. Paulo Zillo, foram programadas várias atividades esportivas durante todo o dia Em Borebi, dentre muitas atividades, as crianças aproveitaram o dia para uma caminhada
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Sacramentado
Câmara de Vereadores de Lençóis aprova projeto de Marise 

que doa imóveis para mutuários do Jardim Primavera; lei 

votada na segunda-feira possibilita a legalização da posse

Saulo  A driano

A Câmara de Vereadores 
fez sua parte e aprovou na se
gunda-feira 28, em regime de 
urgência, o projeto de lei que 
autoriza o prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) a doar os 
397 lotes para os proprietários 
de imóveis no Jardim Prima
vera. Foram duas décadas en
tre o início do projeto de auto- 
construção da casa própria e a 
lei que autoriza os mutuários 
a assumirem a posse do imó
vel e das benfeitorias.

A lei aprovada prevê o per
dão de débitos decorrentes 
de melhorias levadas ao bair
ro, tais como guias, sarjetas 
e asfalto, devido ao interesse 
social do loteamento. Ainda 
conforme a legislação, rece
bem a posse do imóvel o m o
rador que construiu a casa, os 
herdeiros de morador já fale
cido ou sucessores do titular.

O bairro nasceu da propos
ta de construir moradias de 
interesse social, livrando as fa
mílias do peso do aluguel e re
duzindo o déficit habitacional 
na cidade. O problema com 
liberação das escrituras do 
Jardim Primavera começou, 
no entanto, quando o projeto 
invadiu áreas de particulares e 
da extinta Fepasa, a rede fer-

roviária paulista. O impasse 
na posse da área sobre a qual 
parte dos imóveis foram ergui
dos, somado aos problemas 
para desapropriação do terre
no, colocou a administração 
municipal em uma verdadeira 
maratona jurídica. O desfecho, 
no entanto, só acontece agora, 
vinte anos depois do início do 
bairro e de um longo percurso 
de pedidos, reiterações e nego
ciações com órgãos públicos e 
privados.

O vereador Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, foi 
que mais falou sobre o projeto 
na Câmara na segunda-feira. 
Como morador do bairro, 
ex-presidente da associação 
de moradores e representante 
político do Jardim Primavera, 
Formigão acompanhou todo 
o processo. O vereador nem 
precisou argumentar muito. 
Deu justificativas para seu 
voto favorável, anunciou sua 
satisfação com a conclusão do 
processo demorado e pediu 
desculpas ao prefeito Mari- 
se por excessos em discursos 
e cobranças. "Quero até me 
desculpar com o prefeito pelas 
vezes que coloquei em dúvida 
a capacidade da sua diretoria. 
Eu tinha, realmente, medo 
que esse projeto não saísse", 
discursou, admitindo que

estava feliz por ver realizada 
uma promessa de campanha. 
"Fiz duas promessas ao pedir 
votos para vereador: conquis
tar a unidade de saúde para o 
bairro e as escrituras dos imó
veis. Muita gente me disse que 
isso não aconteceria, que a es
critura não sairia", confessou.

Motivado pelo projeto na 
Câmara, Formigão reconhe
ceu o êxito da administração 
sobre os problemas que nas 
últimas duas décadas atravan
caram o Jardim Primavera. 
"Um a um, os problemas fo
ram caindo", disse e concluiu: 
"quero até enviar uma moção 
de aplausos para o prefeito e 
sua equipe, pelo empenho e 
sucesso em regularizar o bair
ro e possibilitar a liberação 
das escrituras do Jardim Pri
mavera", afirmou ao O ECO.

p a u t a
Além do projeto do Jardim 

Primavera, os vereadores apro
varam a doação de área para a 
empresa Corcril se instalar no 
Distrito Empresarial Luiz Tre- 
centi, a concessão de título de 
cidadão lençoense para José da 
Silva Pereira, e a denominação 
de praça Antonio Carlos Angé
lico e de quadra poliesportiva 
José Augusto Zimmerman.

O vereador Ismael de Assis Carlos, o Formigão, defendeu a doação do terreno do Jardim Primavera

Tipó parabeniza Marise e 
antecessores pelas escrituras

O vereador Ailton Tipó 
Laurindo (PV), principal lí
der da oposição ao prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) 
na Câmara Municipal, tam
bém elogiou a atuação da 
atual administração para le
galizar a situação do Jardim 
Primavera. Vereador há qua
se vinte anos, Tipó disse que 
acompanhou o andamento

dos problemas desde que o 
bairro foi criado, em 1987, 
na gestão do ex-prefeito Ide- 
val Paccola.

Em sua fala, Tipó dividiu 
os méritos da conquista com 
antecessores no cargo, como 
os ex-prefeitos Ezio Paccola, 
José Prado de Lima, o Pradi- 
nho, e Adimilson Vanderlei 
Bernardes (PRTB), o Dingo,

além do próprio Ideval. "Pa
rabéns ao prefeito e a sua 
equipe, parabéns ao Formi
gão (vereador Ismael de As
sis Carlos, do PSDB). Tam
bém não podemos cometer 
injustiça aqui com o colega 
Tião (ex-vereador Sebastião 
Pereira da Silva), que foi ve
reador e ajudou muito", dis
se o vereador Verde. (SA)

NOSSA ARTE

Apaes da região conquistam  
troféus em festival artístico

As Apaes (Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcio
nais) de Lençóis Paulista, 
Macatuba e Agudos fizeram 
bonito no 11° Festival Nos
sa Arte, em etapa realizada 
em Bauru, na terça-feira 19, e 
voltaram para casa trazendo 
troféus na bagagem. O evento 
ainda reuniu as Apaes de Jaú, 
Pederneiras, Dois Córregos, 
Arealva e Iacanga. Os premia
dos vão disputar a próxima 
etapa, que acontece nos dias 
14 e 15 de junho, em Cravi- 
nhos. A final nacional será 
em agosto no Beto Carrero 
World, Santa Catarina.

Lençóis Paulista ficou com 
o primeiro lugar em artesana
to com a aluna Ana Patrícia 
Gueringh. Segundo a presi
dente da Apae de Lençóis, Eli- 
sabeth Athanásio, Ana Patrícia 
apresentou um trabalho de 
bordado com fitas.

Quem também trouxe 
prêmio foi a fanfarra da Apae. 
O grupo que é formado por 
pelo menos 25 integrantes 
ficou com a segunda coloca
ção na categoria música. Os 
lençoenses competiram nas 
modalidades de artesanato, 
dança e música.

Macatuba ganhou quatro 
troféus. Os alunos macatu- 
benses concorreram nas m o
dalidades de música, dança, 
teatro, artesanato e artes visu
ais. Para a diretora da Apae de 
Macatuba, Maria Eliza Galas-

Os estudantes da Apae de Macatuba trouxeram quatro troféus

si, mais do que a premiação, 
o importante do festival foi o 
envolvimento dos alunos.

Um dos grandes destaques 
da premiação foi Odair Apare
cida de Lima, que ficou com a 
primeira colocação na catego
ria música. Ele cantou "Trem 
Azul", sucesso do grupo Rou
pa Nova com acompanha
mento da tecladista Andréia 
Tamborim, que participou 
como voluntária. Odair tam
bém levou o terceiro lugar na 
categoria escultura, com um 
escudo feito com materiais re- 
aproveitados.

A Apae de Macatuba ain
da levou o primeiro lugar em 
pintura à óleo, com a tela da 
aluna Rosalina de Souza e o

segundo lugar em artes cê
nicas, com o grupo formado 
por Maria Lúcia da Silva, Nair 
Luciano Vieira, Ana Paula de 
Lima, Renata Evangelista , Ro- 
salina de Souza, Maria de Fáti
ma Fernandes, Danilo Apare
cido da Silva, Odair Aparecido 
de Lima e Marcos Fernandes.

Os alunos da Apae de Agu
dos participaram nas modali
dades artes visuais e artesana
to e voltaram para casa com 
três troféus. Marco Antonio 
Nassula ficou com o segun
do lugar e Carmem Travain 
San Antonio com o terceiro 
lugar na categoria artesanato. 
Richard Wellington Pimenta 
ficou com o segundo lugar em 
artes visuais.

M A C A T U B A

Professores aposentados pedem apoio de vereadores
Na sessão legislativa da 

segunda-feira 28, a Câmara 
de Vereadores de Macatuba 
recebeu a visita de um grupo 
de professores aposentados, 
todos servidores estaduais. 
Eles foram pedir o apoio dos 
parlamentares para um m o
vimento que busca a igual
dade salarial entre servidores 
da ativa e os aposentados.

"Os professores aposen
tados não estão incluídos 
com os professores da ati
va. Quando a gente aposen
ta cai todo o nosso salário. 
Nós estamos reivindicando 
salários iguais aos de quem 
está na ativa. Hoje, estamos 
pedindo apoio da Câmara de 
Vereadores para que eles nos 
ajudem, com uma moção pa-

ra o José Serra, nosso gover
nador, e para a secretária de 
Educação", explicou Claire 
Terezinha Rodrigues Nunes, 
um a das professoras que in
tegrava o grupo. O presiden
te da Casa, Moacir Silvestrini 
(PMDB) e os demais verea
dores acharam justa a reivin
dicação e se comprometeram 
a atender o pedido.

A F T O S A

Vacinação termina hoje
Termina hoje a primei

ra etapa da campanha de 
vacinação contra a febre af- 
tosa em todo o Estado. Os 
criadores de bois e búfalos 
têm até o dia 7 de junho 
para entregar nas casas de 
agricultura o relatório de 
vacinação junto com a nota 
fiscal da compra da vacina. 
Segundo dados das secreta
rias regionais de agricultura, 
Lençóis Paulista, Macatuba, 
Agudos, Piratininga, Areió- 
polis e Borebi formam um 
rebanho de 94 mil cabeças.

O médico veterinário da 
Casa da Agricultura de Len
çóis Paulista, Fábio Marcel 
Valezi Luiz Ferreira, lembra 
que todo gado deve ser va
cinado, não importa a ida
de do animal. A próxima 
fase da campanha acontece 
em novembro. O último 
caso de aftosa registrado no 
Estado foi em 1996.

O preço da vacina varia

Termina hoje o prazo para a vacinação de bovinos e bubalinos

entre R$ 1,20 e R$ 1,30. A vaci
nação pode ser feita pelo pró
prio criador, desde que ele siga 
as orientações de transporte e 
armazenamento. Até agora, a 
secretaria da Agricultura ainda 
anão divulgou nenhuma par
cial sobre a campanha.

Após o prazo, o proprie-

tário que vacinou o gado, 
mas não entregou o relató
rio paga uma multa de três 
Ufesp (Unidade Fiscal do 
Estado de São Paulo), cerca 
de R$ 42 por cabeça. Para 
quem não vacinou, a multa 
é de cinco Ufesp, cerca de 
R$ 71 por animal.
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E D I T O R I A L C H AR GE

Empurra-empurra
Só não enxerga quem não 

quer ver e, nesse caso, quem não 
deseja ver é o governo federal. A 
solução para os problemas de 
atendimento do INSS (Instituto 
Nacional de Seguridade Social) 
só virá de uma vez por todas 
quando for feita a contratação 
de novos agentes para atender a 
demanda que a cada ano cresce 
no Brasil. Nenhuma outra me
dida vai conseguir solucionar ou 
mesmo amenizar os problemas 
de atendimento aos segurados.

Medidas paliativas, como as 
que devem começar a vigorar até 
o final desta semana só devem 
piorar ainda mais o precário aten
dimento que o segurado recebe. 
O exemplo está no agendamen- 
to eletrônico criado meses atrás 
com a intenção de acabar com 
as filas nas portas das agências, 
mas que na prática não interfe
riu em nada. Pelo agendamen- 
to eletrônico, marcar uma hora 
com um atendente do INSS de 
Lençóis Paulista para dar entrada 
na aposentadoria só é possível 
para março do ano que vem. Em 
outras cidades, simplesmente o 
contribuinte não consegue agen
dar o atendimento.

A idéia da necessidade de 
contratação de mais agentes vem 
de dentro do INSS e é compar
tilhada pelo gerente da agência 
regional de Bauru, Josué Lopes 
Moreira, que reclamou da falta 
de pessoal capacitado. A agência

de Lençóis Paulista conta hoje 
com três funcionários para aten
der dezenas de pessoas todos os 
dias, entre pedidos de aposenta
doria e outros benefícios.

Mais uma vez, com a deci
são de diminuir o tempo para 
o atendimento dos segurados, o 
governo federal não trata o pro
blema como se deveria e busca 
medidas para contornar a situa
ção, sem a intenção de resolver o 
fato de forma definitiva. Ou seja, 
o contribuinte espera até março 
para ser atendido e não pode 
passar de uma hora para ter seu 
caso resolvido, melhor dizendo, 
analisado. Caso falte documen
tação, vai precisar esperar mais 
alguns meses para ter direito a 
mais uma hora de atendimento.

A expectativa do governo é 
com que as novas medidas, o 
tempo de atendimento do se
gurado diminua e o problema 
das filas seja resolvido (ou pelo 
menos controlado) até setembro 
deste ano. Depois disto, a expec
tativa é de que o tempo de espera 
não ultrapasse 30 dias.

Para o contribuinte que está 
cansado de esperar pelo atendi
mento, vislumbrar uma solução 
é pedir demais. O governo quer 
ampliar o número de contri
buintes, mas não quer aumen
tar o número de funcionários. 
Desse jeito, tudo leva a crer que 
as filas devam continuar por um 
bom tempo.

P O V O

A R T I G O

Os filhos dos políticos
Ká t ia  Sartori

É no mínimo cômica essa 
história toda do presidente do 
Senado, Renan Calheiros, ter 
uma filha com uma jornalista. 
Eu explico. É cômica porque, em 
teoria, é uma pulada de cerca, é 
o escândalo, é a ofensa à moral, 
aos bons costumes e à família. 
Mas não é original porque essa 
história de filho ilegítimo já foi 
protagonizada pelo ex-presiden
te Fernando Henrique Cardoso, 
isso na época em que ele era o 
chefe máximo do Brasil. Entre
tanto, engraçado mesmo é um 
terceiro pagar a pensão.

FHC também teve um filho: 
do sexo masculino, também fru
to de um caso extra-conjugal cuja 
mãe era uma jornalista. Aconte
ce que o caso nunca ganhou a 
grande imprensa, ninguém lhe 
cobrou os tais valores pela mo
ral, bons costumes e família. Ao 
que parece, e isso é outra dife
rença, FHC é quem sustentava 
o menino. E claro a mãe, que 
passou a viver na Espanha e via 
de regra, não dava informações 
sobre sua vida pessoal.

A única revista que apurou o 
fato foi a Caros Amigos e eu fiquei 
sabendo da história porque estava 
no começo do curso de jornalis
mo. Tenho uma cópia guardada 
em algum lugar lá em casa. O jor
nalista, na ocasião, chegou a falar 
com Miriam -  assim se chamava 
a mulher que possivelmente fora 
a amante de FHC e curiosamente 
o nome dela também começava 
com M, como a Mônica de Renan 
e de Bül Clinton -  que não negou 
a história. Apenas desconversou. 
Na época, diziam que se fosse o 
filho fosse do Lula, o desfecho se-

ria bem diferente.
A filha de Renan Calheiros, a 

traição, a pensão paga por uma 
empresa, acaba chamando mais 
atenção do que os fatos que são 
realmente graves na história. 
Traído mesmo na história é o 
povo, mas como papel de mari
do traído que se preza, o povo é 
o último a saber.

Por que uma empreiteira seria 
a responsável por 'sustentar' a fi
lha de um senador? Vale lembrar 
ainda que Renan Calheiros, de 
certa forma, também está envolvi
do na Operação Navalha. Aquela 
que prendeu 47 pessoas, incluin
do juízes e prefeitos. Mas todos 
já foram libertados. O nome de 
Renan e de um irmão seu são 
citados em gravações telefônicas 
realizadas para investigar as ações 
de outra empreiteira, a Gautama.

Aqui caberia um parágrafo 
de indignação perante as ações 
de um dos homens públicos 
mais importantes do Estado 
brasileiro ou coisa do gênero. 
Afinal, sempre que existe uma 
empreiteira no meio de um es
cândalo, pode ter certeza que o 
contribuinte pagou duas, três, 
ou quem sabe dez vezes mais 
por uma obra faraônica.

Agora eu termino o artigo com 
uma pergunta que não quer calar. 
Como ficam os filhos dos políti
cos nessa história? Tudo bem que 
a filha do Renan não tem nem 
três anos e, portanto, não sabe ler. 
Mas e se num futuro não muito 
distante, a menina resolve fazer 
uma pesquisa sobre a história do 
país e descobre que foi envolvida 
num escândalo de corrupção? 
Não tem análise que dê jeito.

Kátia Sartori é jornalista

Terceira Coluna
ELE VEM!

Lair Alberto Soares 
Krãhenbühl, secretário da 
Habitação, reserva data em 
sua agenda para vir a Lençóis 
Paulista no dia 22 de junho. 
A informação vem do tucano 
Ismael de Assis Carlos, o For- 
migão, entre comemorações 
pela regularização do seu 
bairro, o Jardim Primavera. 
Krãhenbühl reforça o time de 
autoridades que vão formali
zar o desfecho da atravanca
da regularização do bairro.

s e r á  q u e  v e m ?
Especula-se que o go

vernador José Serra (PSDB) 
também dê o ar da graça na 
solenidade. Se Serra vier pa
ra prestigiar a primeira regu
larização do gênero no Es
tado durante seu mandato, 
cresce o prestígio dado pelo 
alto tucanato à gestão mari- 
sista. É bom lembrar o bom 
trânsito do prefeito entre os 
tucanos de plumagem fina.

MORADOR
Independente de quem 

vem ou deixa de vir, o me
lhor da história é para os 
moradores do Jardim Prima
vera. São cerca de quatrocen
tas famílias que terão, enfim 
e depois de persistentes vinte 
anos, o papel que diz que são 
eles os donos das suas casas. 
Formigão cobrou muito is
so. E a equipe de Marise não 
mediu esforços para atender 
ao vereador e aos moradores 
do Jardim Primavera.

l a s q u in h a
É normal, no meio po

lítico e às vésperas das elei
ções, que entrem de carona 
visando obter lucro com o 
trabalho alheio. Mesmo que 
tenham sido meros observa
dores, ano após ano. Uma 
mordidinha aqui, um asso- 
prão ali, é de se esperar que 
muita gente se apresente co
mo o pai da criança. Curioso 
é que os aspirantes a pai só 
apareçam depois que o filho 
(nascido feio) ficou bonito a 
custa de muitos esforços. Es
forços dos outros, diga-se.

MATA-MATO
É o verde Gumercin- 

do Ticianelli Júnior que 
chama a atenção para os 
oportunistas de plantão. 
Elogiando o empenho de 
Formigão na briga pelo Pri
mavera, Ticianelli Júnior 
m andou uma frase que 
arrepia o pêlo. "Cuidado 
com as ervas daninhas que 
tentam se aproveitar do 
que o senhor está correndo 
atrás", disse ao colega, sem 
dizer a quem se referia.

SOCORRO!
Nardeli da Silva (DEM) 

se disse preocupado com 
a nova orientação do 
Pronto-Socorro Munici
pal. Segundo ele, o corte 
nos atendimentos aos pa
cientes foi m uito drástico 
e gerou descontentamento 
entre os usuários. Confor
me Nardeli, fazia tempo 
que ele não ouvia reclama
ção de usuários do pronto- 
socorro, mas tem recebido 
várias nos últimos dias.

DOUTOR
No diagnóstico de Nar- 

deli, pessoas que precisam 
de atendimento médico de 
urgência teriam ficado sem 
o serviço. O vereador citou 
o caso de um senhor com 
febre alta, abordado em 
uma farmácia da cidade. 
"Com todos os sintomas 
prováveis de uma pneu
monia", anotou.

VAI MORRER
De acordo com Nar- 

deli, que jura não estar 
fazendo demagogia ou 
sensacionalismo, as pesso
as vão m orrer em casa. O 
parlamentar disse que vai 
pedir informações sobre as 
causas de mortes na cidade 
nos últimos anos, confor
me ele, para comparar se 
a incidência aumenta em 
função da mudança no 
atendimento às emergên
cias médicas. "Não vamos 
deixar passar em branco, 
se houver negligência", 
avisou.

p é r o l a s
Autor de preciosida

des como "esvoroçado", 
"sociadade" e "seje o que 
teje", Nardeli ampliou o 
léxico na segunda-feira. 
Arrancou um criativo 
"minisqüência", quando 
discursava sobre o pron
to-socorro. Literalmente, 
dizia ele que "não adianta 
vim, depois, jornal meter 
o pau com minisqüência, 
querendo fazer a cabeça, 
que não faz". Não se sabe 
o que o parlamentar quis 
dizer, mas subentende- 
se pelo tom que era uma 
bronca.

RETIFICAÇÃO
Na assembléia realiza

da pela regional da Sabesp 
(Companhia de Sanea
m ento Básico do Estado 
de São Paulo), no dia 15, 
em Botucatu, o m unicípio 
de Areiópolis esteve repre
sentado pelo presidente da 
Câmara, Adriano Romual- 
do de Oliveira (PSDB), e os 
vereadores Alírio dos San
tos (PMDB) e Claudemir 
Antonio Massarico (PP). 
Na reportagem publicada 
pelo O ECO na semana 
passada, saiu só o nome 
de Adriano. Isso porque 
ele esqueceu de comentar 
que seus companheiros es
tavam com ele. Retificação 
feita e pedido atendido!

E O PROCON
Na sessão da Câmara de 

Agudos, na última segun
da-feira, o vereador Altair 
Geraldo Gonçalves Barca 
(PMDB) cobrou a instala
ção do posto do Procon na 
cidade. Segundo ele, o as
sunto foi discutido há três 
meses, ficou tudo acerta
do, mas o posto ainda não 
foi aberto. O presidente 
da Câmara, Nelson Assad 
Ayub (PP), o Nelsinho, 
disse que agora tudo de
pende da força de vontade 
do prefeito José Carlos Oc- 
taviani (PMDB). Segundo 
Nelsinho, a Câmara já fez 
tudo que podia.
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"Hoje (ontem) eu 
vim para o curso de 
marcenaria de bi
cicleta, mas sempre 
faço atividade física"
Vitor Cezarini, estudante

"Moro na Itapuã e 
hoje (ontem) vim 
para escola a pé pa
ra fazer os 15 mi
nutos de atividades 
pelo dia do desafio. 
Mas sempre pratico 
esporte, acho impor
tante para saúde".
Ales Alex do Santos,

estudante

"Eu sempre faço 
atividade física e 
no dia do desafio 
vim a pé para a 
escola. Fazer exer
cícios é muito bom 
para saúde".
José Pedro da Silva,
estudante

f r a s e s

"Para que o te
atro fique equi
pado com tudo 
que se pensa, 
ainda vai levar 
um tempo. Mas 
a população já  
vai poder uti
lizar o prédio 
no final do ano 
que vem"
Izabel Cristina Campanari 

Lorenzetti, diretora de 

Educação e Cultura, sobre o 

futuro teatro de Lençóis

Papéis higiênicos, caixas de leite, copos e outros tipos de materiais que deveríam estar no lixo estão espalha
dos em um terreno localizado na avenida Prefeito Jácomo Nicolau Paccola. É preciso que aja conscientização 
e de que as pessoas cuidem do lixo que produzem. Afinal, em Lençóis Paulista a coleta de lixo é diária.

P ARA p e n s a r

"É sempre devido a 
um estado de espírito 
não destinado a du
rar que se tomam re
soluções definitivas",
Proust

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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T E A T R O
Fotos: Fernanda Benedetti

Tijolo por tijolo
Prefeitura começa construção do teatro em Lençóis Paulista; 

previsão é de fique pronto até o final de 2008

Cristiano  Guirado

A prefeitura de Lençóis 
Paulista começou nessa sema
na as obras para a construção 
de um teatro na cidade. A pre
visão é de que o espaço fique 
pronto até o final de 2008. 
No final da tarde de ontem, 
equipes da Diretoria de Obras 
estavam na área da antiga Si- 
delpa removendo as telhas de 
concreto que cobriam a estru
tura que vai servir de base pa
ra a construção do prédio. "É 
uma obra que vamos fazendo 
por partes. Até o final dessa 
semana vamos tirar as telhas e 
deixar só a estrutura", explica 
o diretor de Obras, Antonio 
Silveira Corrêa.

O trabalho é lento. Cada 
peça pesa 9,6 toneladas e an
tes de ser retirada por guin
dastes, é preciso remover uma 
antiga cobertura de ferro que 
interligava as telhas. "Não 
tem porque deixar as telhas 
sobrecarregando a estrutura", 
diz a diretoria de Educação e 
Cultura, Izabel Cristina Cam-

panari Lorenzetti. Segundo o 
diretor de Obras, o material 
retirado é de boa qualidade 
e vai ser reaproveitado pela 
prefeitura. "Vamos utilizar as 
telhas para fazer algumas pas
sarelas de pedestres pela cida
de", explica Silveira.

Terminada essa fase, o 
próximo passo é fazer a terra
planagem do terreno e a fun
dação do novo prédio. Ainda 
nas próximas semanas, as 
equipes da prefeitura devem 
fazer a preparação do local 
onde futuramente será ergui
do o palco. Para isso, a prefei
tura vai ter que cortar o bar
ranco próximo à rua Coronel 
Joaquim Anselmo Martins.

Ainda segundo a diretora 
de Educação e Cultura, essa 
fase de lapidação do terreno 
que vai abrigar o teatro será 
feita com recursos próprios. 
O prefeito José Antonio Ma- 
rise (PSDB) reservou inves
timentos de R$ 300 mil no 
orçamento de 2007, dinheiro 
que deve ser gasto ao longo 
deste ano. "Fora as doações

que nós vamos buscar. Com 
esses recursos, os primeiros 
serviços já vão sendo feitos", 
diz Izabel Cristina. O projeto 
completo tem custo previs
to de R$ 1 milhão. Das em
presas Zilor veio R$ 60 mil, 
dinheiro liberado em abril e 
usado para a documentação 
do projeto.

A prefeitura deve abrir 
uma licitação para a próxima 
etapa da obra, que será a cons
trução da rampa de acesso ao 
prédio e as paredes internas, 
que serão feitas de concreto. 
Já o palco e a cobertura do 
teatro serão feitos com estru
turas metálicas. "A construção 
de um teatro em si não é uma 
das obras mais complicadas 
de se fazer. A luta é a viabili
zação da verba", afirmou a di
retora de Educação e Cultura.

Izabel Cristina diz que 
com o início das obras, a 
cidade finalm ente pode co
meçar a sentir de verdade 
que vai ter um teatro. Ela 
calcula que o prédio poderá 
receber eventos culturais já

no final de 2008. "Para que 
o teatro fique equipado com 
tudo que se pensa, ainda vai 
levar um  tempo. Mas a po 
pulação já vai poder utilizar 
o prédio no final do ano 
que vem", finaliza.

Segundo o projeto da pre
feitura, o teatro terá capacida
de para 700 lugares, e além 
do prédio propriamente di-

to, prevê a construção de um 
complexo cultural e esportivo 
em parte da área de 56,7 mil 
metros quadrados da anti
ga Sidelpa. O conjunto vai 
ter um anfiteatro ao ar livre, 
centro de artes e cultura, play- 
ground, quadras poliesporti- 
vas, vestiários, áreas arboriza
das e estacionamento.

Na manhã de ontem, 
equipes retiravam as 
telhas do prédio que 
vai abrigar o teatro; no 
detalhe, guindaste é 
preso a peça que pesa 
9,6 toneladas

P O L I C I A

Identificado 
autor de furtos 
de veículos

A Polícia Civil de Lençóis 
Paulista acredita ter esclareci
do a autoria de quatro furtos 
de veículos registrados neste 
final de semana em Lençóis 
Paulista. A polícia disse que 
um dos cinco adolescentes 
presos em Agudos e acusados 
de roubar um casal de nam o
rados em Lençóis Paulista, 
no sábado 26, seria o autor 
dos furtos.

"Ele confessou participa
ção no furto dos três veículos 
que foram recuperados pela 
polícia até agora. No caso 
do Chevette que ainda não 
foi encontrado, o m enor dis
se que deixou o veículo em 
Bauru, no bairro Fortunato 
Rocha Lima", conta o investi
gador José Augusto Oller.

O investigador disse ain
da que a Polícia Civil inves-

tiga a participação de outras 
pessoas nos furtos. "Estamos 
contando com o apoio da 
DIG (Delegacia de Investi
gações Gerais) de Bauru para 
encontrar o Chevette que es
taria em Bauru. A partir daí 
poderemos identificar outros 
participantes nos furtos", 
disse.

FEBEM
Três dos cinco adolescen

tes detidos no domingo em 
Agudos e acusados do roubo 
a um casal de namorados, es
tão internados em uma uni
dade da Febem no Estado, o 
município não foi divulga
do. A menina e o outro ado
lescente envolvidos no crime 
acabaram liberados porque 
não teriam participado da 
abordagem do casal.

Adolescente reaparece 
depois de três dias

Em um churrasco. Foi es
sa a justificativa dada pelo 
adolescente Rodolfo Tiago 
Felix à família depois de fi
car três dias desaparecido. 
Segundo familiares, ele su
miu na noite de sexta-feira 
25 e só retornou para casa 
na noite de segunda-feira 
28. Segundo o investigador 
José Augusto Oller, o garo
to disse à família que estava 
em um a "barracada" com os 
amigos e não se lem brou de 
avisar. "Nós fomos avisados 
pela família de que o garo
to havia retornado na noite 
de segunda-feira. No dia se
guinte, quando fomos con
versar com o garoto ela já 
tinha se dirigido para a esco
la", disse.

A reportagem do jornal 
O ECO tentou contato com 
familiares do adolescente, 
já que vieram espontanea
m ente pedir a divulgação do 
caso, mas ninguém atendeu 
aos telefonemas.

O investigador disse que 
tanto a Polícia Civil quan-

Empresa contrata vendedores
Ambos sexos,com ou sem experièncie
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e d u c a ç ã o

Estudantes fazem pesquisa sobre trânsito e álcool
'Trânsito e álcool não com

binam'. Esse é nome do traba
lho desenvolvido por cinco 
estudantes da USC (Universi
dade do Sagrado Coração) dos 
cursos de Letras e Biologia, em 
Lençóis Paulista, na disciplina 
de Programas de Cidadania. 
O projeto acontecerá por, no 
mínimo, nove semanas.

Na prática, o trabalho fun
cionará da seguinte maneira: 
aos sábados, os alunos vão 
visitar bares e lanchonetes do 
município para entrevistar,

identificar os freqüentadores e 
iniciar um processo de reedu
cação sobre os perigos de se 
misturar trânsito e álcool. "A 
nossa intenção é conscientizar 
e prevenir os jovens da nossa 
cidade que álcool e direção não 
combinam", explica a estudan
te Daiane Caroline Palma.

As pessoas abordadas pelos 
alunos respondem a pergun
tas que revelam como bebem 
e com qual freqüência, rece
bem folhetos de orientação e 
ainda são convidadas a fazer

o teste do bafômetro. Quem 
aceitar recebe um selo que o 
classifica como apto a dirigir 
ou um selo recomendando 
que pegue uma carona.

Além de Daiane, partici
pam do projeto José Carlos 
Viana, Rafaela Malavasi de 
Sousa, Ana Paula Bolonha e 
Silvio Henrique Gabriel.

Ao final do projeto, os 
alunos vão apresentar o tra
balho na universidade e os 
dados serão disponibilizados 
para a Polícia Militar em seu

trabalho preventivo.
Segundo o tenente Alan 

Terra, da 5° Companhia em 
Lençóis Paulista, a maior par
te dos acidentes envolvendo 
jovens com idade entre 18 e 
25 anos está ligada ao consu
mo de bebida alcoólica. "Nós 
estamos colaborando com os 
alunos porque o resultado 
do trabalho também terá um 
grande valor para que nós, 
policiais, possamos fazer um 
policiamento preventivo com 
maior eficácia", explica.

to a Polícia Militar se em
penharam  em descobrir o 
paradeiro do adolescente. 
"Isso não deve acontecer, 
enquanto a polícia investi
gava o desaparecimento do 
garoto ele participava de um 
churrasco, nós deixamos de 
investigar outros casos para 
dar prioridade a esse caso", 
disse o investigador. O ado
lescente terá que prestar de
poim ento para só depois o 
caso ser encerrado.

T E A T R O
RAPUNZEL No domingo 
3, a Casa da Cultura Maria 
Bove Coneglian recebe a 
peça teatral 'Rapunzel', 
do Grupo Faz e Conta. A 
apresentação acontece em 
dois horários: às 18h e 19h. 
Apesar da temática infantil, 
o espetáculo é voltado para 
o público de todas as idades. 
A peça é uma adaptação 
do texto de Solange Rivas, 
com direção de Nilceu 
Bernardo. Ingressos para 
a apresentação custam R$
2 e podem ser adquiridos 
na hora do espetáculo. 
Informações pelo telefone 
(14) 3263 -6525.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

Publicação de Atos Oficiais

Ato da Mesa da Câmara n° 016/2007

Nomeia para exercer o cargo isolado e de provimento em comissão de Chefe 
Encarregado de Patrimônio o Sr. Antonio Severo dos Santos Filho.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 23 de maio de 2007.

Publicado na Secretaria da Câmara Municipal em 23 de maio de 2007.

Ato da Mesa da Câmara n° 017/2007

Nomeia para exercer o cargo isolado e de provimento em comissão de Chefe 
de Secretaria do Legislativo a Sra. Luciana Paccola.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 23 de maio de 2007.

Publicado na Secretaria da Câmara Municipal em 23 de maio de 2007.

Publicado no jornal O Eco, no dia 31 de Maio de 2007. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 118,97.

http://www.lucrehoje.com.br


p r e v i d ê n c i a
Fernanda Benedetti

Espera sem fim
Em Lençóis Paulista, agendamento para dar entrada na 

aposentadoria está sendo marcado para março do ano que 

vem; mudanças não devem alterar fila, diz gerente local

Wagner Carvalho

Depois de trabalhar por 
anos a fio, o contribuinte do 
INSS (Instituto Nacional de 
Seguridade Social) ainda tem 
que ter uma dose extra de 
paciência para conseguir dar 
entrada na documentação e 
pedir a aposentadoria. Quem 
procurou a agência de Len
çóis Paulista ontem conseguiu 
marcar atendimento para o 
dia 19 de março de 2008. Se
gundo o chefe da agência do 
INSS em Lençóis, Carlos Ro
berto de Oliveira, a fila maior 
diz respeito à aposentadoria. 
Nos outros casos, o agenda- 
mento não passa de 10 dias.

Por causa da demora no 
atendimento, a Previdência 
Social alterou algumas nor
mas que devem entrar em 
vigor até hoje. Mas, segundo 
Oliveira, as novas determina
ções não vão mudar em nada 
o atendimento que já vem 
sendo feito.

"Tudo o que foi anuncia
do já vem sendo realizado em 
nossa agência. Nós temos um 
problema sério aqui, são pes
soas que marcam atendimen
to e por um motivo ou por 
outro não comparecem no dia 
marcado", explica o chefe da 
agência local. Oliveira disse 
que em reunião com os advo
gados dos contribuintes ficou 
estipulado que o tempo míni
mo de espera é de 15 minutos. 
"Se a pessoa marcou horário 
para às 9h e não comparecer 
até 9h15, vamos colocar outro 
no lugar", avisa. Segundo da
dos do INSS, 30% das pesso
as que agendam atendimento 
não comparecem no dia e ho
ra marcados.

Segundo o gerente exe
cutivo do INSS, regional de 
Bauru, Josué Lopes Moreira, 
faltam funcionários capaci
tados para o atendimento. 
"Nós temos um número de 
servidores para uma deman
da três vezes maior", explica. 
O chefe da agência de Lençóis 
Paulista diz que tem apenas 
três funcionários capacitados 
para atendimento em geral. 
Com isso, apenas seis casos 
de aposentadoria são atendi
dos por dia.

"Pelo tamanho da nossa 
agência, o INSS definiu que 
deveríamos atender cerca de 
36 casos por mês, mas na ver
dade estamos atendendo cerca 
de 60 casos", diz Oliveira.

O QUE m u d a
A resolução que institui o 

plano de redução de prazos 
da agenda visa dim inuir as 
filas em todo o país e tam 
bém ajusta o tempo de per
manência do usuário nas 
agências, conforme o tipo de 
benefício ou serviço solicita
do pelo segurado.

Três ações foram lançadas 
para melhorar o atendimen
to. A primeira é estipular o 
tempo que o segurado per
manece com o atendente, 
que não pode ultrapassar 
uma hora. Para os pedidos 
de aposentadoria, pecúlio, 
recurso, revisão, andamento 
de processos e CTC (Certidão 
de Tempo de Contribuição), 
o tempo máximo de atendi
mento é de 60 minutos. Para 
os serviços de auxílio-reclu- 
são e simulação de contagem 
do tempo de contribuição, 
o tempo é 30 minutos. Para 
os de pensão, salário-mater-

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA

L E I N° 2 2 0 0

DISPÕE SOBRE REAJUSTE DOS PROVENTOS DE APOSENTADORIAS 
E PENSÕES CONCEDIDAS COM BASE NA EMENDA 
CONSTITUCIONAL N° 41, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2.003 E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

A Câmara Municipal de Macatuba, Estado de São Paulo, aprovou e eu, Prefeito 
Municipal, sanciono a seguinte lei:

Art. 1° - Os proventos das aposentadorias e pensões mantidas pelo IPREMAC 
- Instituto de Previdência Municipal de Macatuba, que foram concedidas a 
partir de janeiro de 2.004, nos termos da Emenda Constitucional n° 41, de 19 
de dezembro de 2.003, serão reajustados a partir de 01 de abril de 2.007 no 
percentual de 3,30%,(três inteiros e trinta décimos percentuais) correspondente 
ao índice da variação do INPC -  Índice Nacional de Preços ao Consumidor, 
relativo ao período de abril de 2.006 a março de 2.007.

Parágrafo Único -  O reajuste que se refere o caput deste artigo se aplica aos 
servidores inativos ou pensionistas que não detiveram o direito à paridade com 
os servidores ativos.

Art. 2° - Dentre os benefícios contemplados por esta Lei, para aqueles 
que foram concedidos a partir de maio de 2006, o índice de reajuste será 
diferenciado, devendo ser observado o INPC acumulado a partir do mês de 
seu início, observando-se a seguinte tabela:

Data do início do benefício Reajuste %

em maio de 2006 3,17
em junho de 2006 3,04
em julho de 2006 3,11

em agosto de 2006 3,00
em setembro de 2006 3,02
em outubro de 2006 2,85

em novembro de 2006 2,41
em dezembro de 2006 1,98

em janeiro de 2007 1,36
em fevereiro de 2007 0,86

em março de 2007 0,44

Art. 3° - As despesas com a execução desta Lei, correrão por conta de dotações 
próprias do orçamento corrente do IPREMAC -  Instituto de Previdência 
Municipal de Macatuba, suplementadas se necessário.

Art. 4° - Esta lei entrará em vigor na data da sua publicação, com efeitos 
retroativos a 1° de abril de 2007, revogadas as disposições em contrário.

Macatuba, 30 de maio de 2007 
COOLIDGE HERCOS JUNIOR 
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOREBI
CONTRATATE: Prefeitura Municipal de Borebi. PROCESSO 024/07 -  
EDITAL 022/07. CONTRATADA:- Jaupavi Terraplenagem e Pavimentação 
Ltda. -  VALOR: R$ 58.200,00. ASSINATURA: 23.05.07 -  OBJETO: 
Execução de 2000 m2 de pavimentação asfáltica e 410 m. de guias e sarjetas. 
MODALIDADE: Convite. Proponentes: 03

Republicado por conter incorreções.

nidade e benefícios previstos 
na LOAS (Lei Orgânica da As
sistência Social), os atendi
mentos devem ser realizados 
em até 45 minutos.

A segunda ação determina 
que cada unidade de atendi
mento torne disponível todos 
os serviços no SAE (Sistema 
de Agendamento Eletrônico). 
Essa agenda deve estabelecer 
ainda o número mínimo de 
vagas por serviço, além do 
tempo máximo de atendi
mento para cada serviço.

A última ação prevê uma 
rotina de acompanhamento 
da evolução da agenda ele
trônica, visando monitorar os

Na agência do INSS de Lençóis, atendimento para aposentadoria está sendo marcado para abril

resultados. Através da central 
135, o instituto manterá con
tato com os segurados com an
tecedência de três dias da data

prevista para o atendimento, 
para confirmar o seu compa- 
recimento. O INSS pretende 
reduzir o índice de desistên-

cia ou de ausência, que atual
mente é de 30%, e aumentar 
a oferta de vagas pelo sistema 
de agendamento eletrônico.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE MACATUBA

SETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO 
ALTERAÇÃO 3 CONTRATO 91-2006 
(Origináiio TP. 20-2006) FINALIDADE: 
alterar projeto inicial CONTRATANTE 
Município de Macatuba CONTRATADA: 
WALP CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO 
LTDA OBJETO (contrato): contratação 
empresa para reforma e ampliação das 
dependências do Hotel Municipal, com 
adaptações para funcionamento do Paço 
Municipal FUND. LEGAL: § 1°, inciso I 
do art. 57 da Lei 8.666/93 ASSINATURA: 
04/04/07.
Macatuba, 30 de maio de 2.007.
COOLIDGE HERCOS JUNIOR -  Prefeito 
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 

MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO DE 
CONTRATO
CONTRATANTE: Pref. M. Macatuba 
PROCESSO: 40-2007 CONTRATO:
69-2007 CONTRATADA: WALP
CONSTRUÇÕES E COMÉRCIO LTDA 
VALOR: R$ 167.281,57 ASSINATURA: 
29/05/07 OBJETO: reforma do prédio 
administrativo, localizado na Rua São Paulo, 
12-67, centro, com fornecimento de mão de 
obra, materiais e equipamentos necessários 
VIGÊNCIA: até 31/12/07 MODALIDADE: 
TP (15-2007) PROPONENTES: 05 
Macatuba, 30 de maio de 2.007 
Coolidge Hercos Junior -  Prefeito 
Municipal

RELATORIO DE GESTÃO FISCAL
(Artigos 54 e 55 da LC 101/00)

(Retificado)
MUNICÍPIO DE MACATUBA 
PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 
1° QUADRIMESTRE DE 2007

I -  COMPARATIVOS: Valores expressos em R$
e x e r c íc io  a n t e r io r 1° QUADRIMESTRE

Receita Corrente Líquida 24.512.935,96 25.109.224,09
R$ 1 % R$ %

Despesas Totais com Pessoal 9.112.154,73 37,17 9.756.779,08 38,86
Limite Prudencial 95% (par.ún.art.22 LRF) 12.881.031,96 51,30
Limite Legal (art. 20 LRF) 13.236.985,42 54,00 13.558.981,01 54,00
Excesso a Regularizar 0,00 0,00 0,00 0,00

Saldo devedor
Lim ite_le2al_(art.^^_Res.n°43^enado^

E xcessoaregu la riza^

0,00
1.715.905,52 7,00

0,00
1.757.645,69 7,00

Macatuba, 29 de maio de 2007

Coolidge Hercos Junior
Prefeito Municipal

José Angelo Fantini Daré 
Contabilista - CRC N°1SP161898/0-2

José Carlos Ferreira de Souza
Responsável pelo Controle Interno

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

Aviso de Licitação -  Pregão n° 048/2007 -  Processo n° 104/2007
Objeto: registro de preços para aquisição de baterias automotivas -  Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 14 de junho 
de 2007 às 15:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 30 de maio de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA -  
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 047/2007 -  Processo n° 103/2007

Objeto: registro de preços para serviços de usinagem de Massa Asfáltica, 
tipo CBUQ (Concreto Betuminoso Usinado à Quente) -  Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 14 de junho de 
2007 às 14:00 horas -  O edital completo encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088/3269.7022, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 30 de maio de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA 
-  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL RETIFICAÇÃO E RATIFICAÇÃO SIMPLIFICADO

CONCURSO PÚBLICO N°. 001/2007

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista nos termos de legislação 
vigente, vem pelo presente Retificar e Ratificar o Edital supra citado, 
ficando o item 2. Das inscrições, alterado parcialmente, com a redação na 
forma que segue:

1. DAS INSCRIÇÕES

As inscrições estarão abertas no período de 28 de Maio de 2007 a 01 
de Junho de 2007, no horário das 08h00min às 12h00min horas e das 
13h30min às 17h00min horas, na Avenida Brasil, 854 -  Centro.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, aos 29 de Maio de 2007.

JOSE ANTONIO MARISE 
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 007/2007

A COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL, em cumprimento 
a Portaria 355 de 16 de maio de 2007, INFORMA a abertura do Processo 
Seletivo Simplificado para contratação temporária a ser executado nos 
seguintes termos:

I -  DADOS GERAIS
a) Função: Agente de Saúde Comunitária
b) Carga Horária: 40 horas semanais
c) Escolarida: Ensimo Médio Cmpleto
d) Padrão Salarial: CL 15 - R$ 812,88
e) Contrato de Trabalho temporário pelo período de até 12 (doze) meses
f) Atribuições: promover a educação em saúde através de trabalhos 
educativos com indivíduos e grupos, supervisão do trabalho do PACS e PSF, 
treinamento prático e capacitação de pessoal PACS e PSF, implementação 
da saúde preventiva através de campanhas de prevenção de doenças com a 
população geral, visitas e entrevistas com identificação de animais doentes, 
fiscalizar imóveis residenciais, comerciais, industriais, terrenos baldios e 
outros, notificando e autuando os proprietários, a fim de cumprirem fielmente 
a legislação sanitária, de modo a preservar a saúde comunitária, busca ativa 
de pacientes com suspeita de dengue e leishmaniose, bloqueios (medidas 
preventivas e específicas e contenção de epidemia), zelar pelo material e 
equipamentos utilizados; outras atividades determinadas pelo supervisor.

II -  DA INSCRIÇÃO
Os interessados poderão se inscrever no dia 01 de junho de 2007 das 8.00 as 
16.00 horas, no Setor de Protocolo -  Praça das Palmeiras, n° 55 -  Lençóis

Paulista, onde os candidatos preencherão ficha de inscrição e entregarão 
cópias dos documentos:
a) cópia da Cédula de Identidade (R.G.)
b) comprovante de conclusão do ensino médio
c) documentos que comprovem os critérios do item III

III- DA CLASSIFICAÇÃO
a) A classificação dos candidatos será obtida através dos seguintes critérios, 
que deverão ser comprovados através de documentos:
a.a) Tempo de serviço na área de saúde (pública): 2,0 (dois) pontos por mês 
de exercício
a.b) Tempo de serviço na área da saúde (privada): 1,0 (um) ponto por mês de 
exercício

IV -  DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
a) O candidato deverá ter disponibilidade para contratação imediata.
b) O critério para desempate na classificação será o de maior idade.
c) A contratação do candidato classificado estará condicionada ainda, a 
aprovação do mesmo pelo Setor de Medicina do Trabalho da Prefeitura 
Municipal.
d) O contrato de trabalho poderá ser interrompido caso o desenvolvimento das 
atribuições não esteja obtendo resultado satisfatório.
e) Situações omissas no presente edital serão resolvidas pela Comissão 
Municipal de Serviço Civil.

Lençóis Paulista, 28 de maio de 2.007.-

MARCOS NORABELE
PRESIDENTE DA COMISSÃO MUNICIPAL DE SERVIÇO CIVIL

Publicado no jornal O Eco, no dia 31 de Maio de 2007. Na página A6. Valor da publicação R$ 402,11.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Festa a Santo 
Antonio vai até 
24 de junho

Em Agudos, a festa em 
comemoração a Santo An
tonio começou no último 
final de semana, com o 
funcionamento das bar
racas e vai até o dia 24 de 
junho. A renda será reverti
da para o Abrigo Vicentino 
São Vicente de Paula, Asso
ciação Amigos dos Pobres 
de Santo Antonio, Associa
ção de Amigos e Familiares 
de Pessoas Portadoras de 
Câncer, Apae (Associação 
de Pais e Amigos dos Ex
cepcionais) e Associação 
do Hospital de Agudos.

A programação religio
sa da festa começa amanhã, 
com a Trezena de Santo 
Antonio. As missas diárias 
acontecem às 19h30, na 
paróquia de Santo Anto- 
nio. A primeira missa da 
trezena terá a distribuição 
dos pãezinhos do santo. 
No dia 13 de junho, dia 
de Santo Antonio, além 
da missa de encerramento 
da trezena, também tem a 
missa dos doentes, às 10h.

As barracas da quer
messe param durante a 
semana, mas voltam a fun
cionar no final de semana, 
sábado e domingo. Além 
disso, as barracas também 
vão abrir no feriado de 
Corpus Christi, comemo
rado no dia 7 de junho e 
nos dias 9, 10, 16 e 17 e 23 
de junho. Ao todo, serão 
cinco finais de semana de 
quermesse.

No dia 9 de junho ain
da tem sorteio de prêmios 
promovido pela Acira (As
sociação Comercial, In
dustrial, Rural de Agudos). 
No dia 24, o encerramento 
da festa será marcado com 
um leilão de gado e chur
rasco. O evento está mar
cado para às 10h.

CONFIRA A 
PROGRAMAÇÃO
DE 1° A 13 DE JUNHO
19h30 -  Trezena de Santo 
Antonio

9 DE JUNHO
Sorteio de prêmios

13 DE JUNHO
10h -  missa dos doentes

24 DE JUNHO
10h -  leilão de gado e churrasco

Salve Santo Antonio
Trezena de Santo Antonio começa amanhã em Macatuba e marca início da Festa 

do Padroeiro; evento faz parte das comemorações pelos 107 anos do município

Fernanda Benedetti

Ká t ia  Sartori

Começa amanhã, 1° de ju
nho, a programação religiosa 
da Festa do Padroeiro em Ma- 
catuba com a trezena de Santo 
Antonio, na igreja matriz. As 
missas são diárias às 19h30, 
do dia 1° ao dia 5 de junho, 
e às 19h do dia 6 ao dia 13 de 
junho. O município completa 
107 anos no dia 13, data em 
que se comemora o dia do 
santo.

Na parte festiva, a quer
messe começa no dia 6 de 
junho. A praça de alimenta
ção vai contar com barracas 
de doces, salgados, bebidas 
e parque de diversões. Já es
tão confirmados shows com 
William e Maicon, no dia 8, 
Grupo Resistência no dia 9 e 
Erick e Éder, no dia 11. No dia 
12, a animação é por conta da 
banda Pop Rock e, no dia 13 
de junho, dia padroeiro, tem 
o encerramento da festa com 
Edu & Anderson.

Segundo o padre José Rai
mundo de Carvalho, pároco 
em Macatuba, a festa este ano 
terá dois dias a menos que no 
ano passado, mas a estrutu
ra será a mesma utilizada em

A renda da festa de Santo Antonio será usada na reforma da igreja

2006. A expectativa, de acordo 
com o padre, é receber público 
de duas mil pessoas por noite. 
A renda será revertida para a 
reforma da igreja matriz.

Ainda dentro da programa
ção religiosa, haverá a partici
pação de padres de outros m u
nicípios para celebração das 
missas. O primeiro convidado 
é o padre Silvano Palmeira, da 
paróquia Cristo Ressuscitado 
de Lençóis Paulista, que cele
bra a primeira missa da treze- 
na, com bênção das mãos.

Na quinta-feira 7, por cau
sa do feriado de Corpus Chris- 
ti, a programação será diferen-

ciada com procissão saindo da 
igreja de Cristo Rei, no Jardim 
Esperança, às 16h. A procissão 
passa pela igreja de Santa Rita, 
na Vila Santa Rita, e termina 
na matriz de Santo Antonio 
com a realização da missa com 
bênção da cura interior.

No dia 13 de junho, feria
do municipal do padroeiro, 
tem missa na matriz às 8h, 
com bênção dos pães de San
to Antonio, celebrada pelo 
padre Silvano Palmeira e, às 
19h, missa com o padre José 
Raimundo Carvalho com bên
ção da língua e encerramento 
da trezena.

CONFIRA A 
PROGRAMAÇÃO
AMANHÃ
19h30 -  início da trezena com 
missa com bênção das mãos

6 DE JUNHO
19h - missa com bênção das fa
mílias e início da quermesse

7 DE JUNHO
16h -  procissão de Corpus Christi, 
saindo da igreja Cristo Rei

8 DE JUNHO
19h -  missa com bênção dos co
merciantes
22h -  show com William e Maicon

9 DE JUNHO
19h -  missa com bênção das 
roupas
22h -  show do Grupo Resistência

10 DE JUNHO
19h -  missa com bênção dos 
remédios

11 DE JUNHO
19h -  missa com bênção dos pés 
22h -  show com Érick e Éder

12 DE JUNHO
19h -  missa com bênção dos na
morados
22h -  show com a banda Pop Rock

13 DE JUNHO
8h -  missa com bênção dos pães 
19h -  missa com bênção da língua 
(encerramento da trezena)
22h -  show com Edu & Anderson

Santo
casamenteiro

Santo Antonio foi um 
monge português que 
nasceu em 1.195. Estu
dou os preceitos de Santo 
Agostinho em Coimbra, 
tornando-se frei em 1.210. 
Em 1.220, Antônio de Pá- 
dua tornou-se franciscano. 
Um ano depois, seguiu em 
direção a Pádua, na Itália, 
para encontrar São Fran
cisco, de quem foi bastante 
amigo. Morreu em 1.231 
no convento de Santa Cla
ra, ao lado da igreja de São 
Francisco, provavelmente 
de exaustão e fadiga.

Embora tenha ficado 
conhecido como santo 
casamenteiro, não existe 
nenhum fato particular 
em sua vida ou referências 
históricas sobre a fama de 
facilitar as uniões. Porém, 
é certo que ele abençoava e 
ajudava os recém-casados. 
A crença de que Santo An
tônio ajudava as solteiras 
a encontrarem um namo
rado foi difundida a partir 
do século 18.

LENÇÓI S P A U L I S T A

Na Vila Cruzeiro, festa começa dia 8
A comunidade católica de 

Nossa Senhora Aparecida, na Vi
la Cruzeiro, em Lençóis Paulista, 
realiza a tradicional Festa de San
to Antonio entre os dias 8 e 13 de 
junho. Tudo que for arrecadado 
na festa será utilizado na reforma 
da igreja matriz e das capelas.

A programação festiva começa 
no dia 8, com a realização de um 
show de prêmios no Lions Clu
be, às 20h. De 9 a 13 de junho, 
acontece a quermesse no pátio da 
igreja, com barracas de espetinho, 
pastel, coxinha, batidas, doces, 
chocolate quente e outras bebi
das. No dia 9, ainda tem um jan
tar especial, com sopa de gratine, 
no salão de festas da paróquia, a 
partir das 19h30. No dia 10, tem

churrasco às 11h30, no recinto da 
capela do Corvo Branco.

Já a programação religio
sa começa no dia 10 de junho, 
com o início do tríduo de Santo 
Antonio. Na abertura, a missa 
acontece às 10h30, na capela 
do Corvo Branco. Nos dias 11 
e 12 de junho será celebrada às 
19h30, na igreja de Nossa Se
nhora Aparecida.

No dia 13 de junho, dia de 
Santo Antonio, tem missa com a 
bênção dos pães às 11h, na capela 
do Corvo Branco. Às 19h, tem a 
procissão com a imagem de San
to Antonio, saindo da praça das 
Missões, na Vila Cruzeiro até a 
igreja de Nossa Senhora Apareci
da e seguida de missa na matriz.

Em processo de restauro, Capela do Corvo recebe missas nos 
dias 10 e 13 de junho em louvor a Santo Antonio

CONFIRA A 
PROGRAMAÇÃO
8 DE JUNHO
Show de prêmios no Lions

DE 9 A 13 JUNHO
Quermesse no pátio da igreja de 
Nossa Senhora Aparecida, após 
a missa

9 DE JUNHO
Jantar no salão de festas da igreja

10 DE JUNHO
Missa às 10h30, seguida de chur
rasco, na capela do Corvo Branco

13 DE JUNHO
Missa na capela do Corvo Branco, 
às 10h e procissão, às 19h.

y i j
AUTO POSTO

ÁLCOOL
GASOLINA
DIESEL

‘1,2Z  
‘2,35, 

’1 ,7a

MUNICIPAL I
DE CONVENIÊNCIA -
.VANGLORIA-PEDERNEIRAS-

. M L .
Piistii 0liiii‘i‘iiscarIn AVimIcIii

SUPER PROMOÇÃO  

NO PREÇO DOS 

COMBUSTÍVEIS 

ABASTEÇA AQUI! 
POSTO: 3264-9665

M ARM U EX

CABELO E ESTILO

DBPILAÇÂO. MANICURE 
PODÓLOGA

s e n sc íe n c e  i v x i \ i7 /x
PnULMÍTCUELL LORÉAL

F .:  14  3 2 6 4  3 9 7 2
Rua Fernão Dias Paes, 530 
Jd. Ubirama • Lençóis Pta.

O Eco



Em Agudos, o Giro Social conferiu quem 
passou pela Pizzaria Nova Opção. Em 
Lençóis, o agito foi no Forró Para Todos.

B A n  LÂINICIH1@METJ

LANCHES-POnÇOSS 
SEStMS EM G E m
AV. ?E. SAUISTIO R. MACHADO, 1316 

LSNÇÓIS PAULISTA

L A N C H E S

um
m
mas

m m i c i

'ESQUINA AV.PESAIUSTÍ 
COJI/IIGNÁaOANS£UI/IO)

Z ^ \  AUTO POSTOSAN MARINO 
24 Horas

'ROMOÇÃO 
FIM [DE

Av, Pref, Jácomo N. Paccola - SB9 - Pq. Rondon - Lençóis Pta

Fone: 3263-5373

m

A

MARCENARIA 
DO AMARILDO

j

Faça um orçamento 
sem compromisso.

Rua Virgílio Boranti, n° 147 
Jardim Cajú I

( 14) 3263-1912 
( 14) 9715-4168

Iracema.

DISK-FLORES 
DECORAÇÕES 

EVENTOS 
1 ARRANJOS 
j  BUQUÊS 

J f  CESTAS 
^  PELÚCIAS 

PRESENTES... 
...E MUITO MAIS!

m c ê H i o

o melhor da região! 
Venha conferírílR.Í Dr. José Lisboa Jr . 103-A ísl^atihihjãa 

(Em frente do Pontal}^,

' ' “ülaSteBQteEiDfeai
cíl3aa?í@[te

Entre outras delícias


